



Inicia en Sinaloa la construcción de la gobernabilidad y la paz en México”: Adán Augusto López Hernández

El Secretario de Gobernación Lic. Adán Augusto López Hernández sostuvo reunión de trabajo este jueves con legisladores federales sinaloenses, así como diputadas y diputados de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa para abordar la minuta de reforma constitucional en materia de Guardia Nacional y Seguridad Pública.

El diputado federal de Puebla Moisés Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, recordó que la reforma constitucional tiene por objeto fortalecer a la Guardia Nacional asegurando su permanencia hasta el 2028 para garantizar la profesionalización de un órgano fundamental para garantizar la seguridad de la población mexicana en su integridad física y de su patrimonio.

<https://www.puntualizando.com/inicia-en-sinaloa-la-construccion-de-la-gobernabilidad-y-la-paz-en-mexico-adan-augusto-lopez-hernandez/>